

一般質問



▲粉じん、ばい煙問題で健康不安が再発生

どう対処する神戸製鋼事件

答弁 = 監視に努める

①原因などは現在調査中。
6月22日に企業が対策などの報告書を提出する予定。これを検討し申し入れたい。

答弁=細田理事

④町独自での調査は。
③富西測定所と庁舎の測定結果は。
過去5年間の取り扱いは。
②町の廃プラスチックなど
に対し、町の対応は。
①大気污染防治法などを
る窒素酸化物と硫黄酸化物
の排出や測定データの改ざん、報告漏れなどの事件に
対し

A black and white portrait of Dr. Yoko Kuroda, a woman with short dark hair, wearing a light-colored blouse.

緑生会

緑のまちづくりを

③過去5年間の測定結果は、環境基準値以下。

答弁＝佐伯理事
草花栽培など継続協議

の連携による親水空間の整備、並や桜の名所づくりなど。
② 緑化イベントの開催。緑化団体による育成管理の助成などで官民協力を進めること。
一部販賣撮影などは終了。
作成に向けて準備中。

③ 住民によるワークショップでの意見交換や、幹線道路沿いの地域との草花栽培について、継続して協議している。

一般質問



▲倫理感をもって公正・公平を

町長の倫理観を問う

答弁 = 町長・職員の倫理条例に基づく

防衛庁の官製談合、宝塚市長の賄賂収賄汚職、神戸市議会議員の資源リサイクルセンターへの斡旋收賄、社会保険庁の国民年金保険料の不正免除手続き問題など、行政における犯罪が連續的に起こっている。当町の事件未然防止のための町長の倫理観と就任以来12年間に業者からの誘いの事例の有無、また職員に倫理をどうのよこす指導しているか。

そして、町長は議員から業者への橋渡しの依頼を受けたことはなかつたか。議員や業者とレストランなどで飲食をともにしたことはないか。

「倫理条例」を制定し、町長などの責務を定め、また職務遂行上の遵守すべき倫理規準を定めている。

また、職員にも「播磨町職員倫理条例」を制定する。とともに、町民から疑惑や不信を招く行為の防止に努めている。本年3月に外部から講師を招いての「公務員倫理研修」を実施した。

倫理意識を持つて職務の遂行に当るという心構えの中で、地方公務員としての倫理観を私も含め個々の職員が育て上げることが肝要であると考えている。

業者からの誘いの事例については対応がなく、質問にはお答えしかねる。

**答弁＝細田理事
協定は困難と考えている**

神戸製鋼所加古川製鉄所との協定は、広域的な立場から異が加わっており、また工場がすべて加古川市域にあるため協定は困難と考えている。

入札制度改革と管理監督は

①郵便応募型条件付一般競争入札の試行はいつまでなのか。②変動型最低制限価格制度を適用した工事件数は。③工事の管理監督は。

**答弁＝管理監督は厳密に
答弁＝理由**

り地域住民の健康を守る社会的責任はどうあるのか。早急に公害防止協定を締結すべきと考えるが。



自治クラブ
杉原 延享